

Zweites »Dipa«-Symposium zur Oberflächengestaltung mit Digitaldruck

Artikel vom 14. September 2021

Seminare

Im Herbst 2021 wird das zweite Dipa-Symposium als hybrides Event in Hannover oder als reine Digital-Veranstaltung stattfinden – abhängig vom dann vorherrschenden Infektionsgeschehen im Zuge der Covid-19-Pandemie.



Bild: Dipa.

Der [Dipa-Verband](#) (Digital Printing Association) richtet sich mit der Veranstaltung an alle Unternehmen, die individuell gestaltete Oberflächen produzieren oder vermarkten wollen. Das Symposium mit deutsch- und englischsprachigen Vorträgen zu aktuellen Trends, Erfahrungsberichten und Präsentationen sowie Raum zum Austausch will v. a. Antworten zum Thema »Oberfläche selbst gestalten« liefern und die Vernetzung zwischen Interessierten und Unternehmen, die Digitaldruck bereits erfolgreich einsetzen oder in Zukunft einsetzen wollen, fördern. Vorträge und Podiumsdiskussionen werden live gestreamt. Das Symposium findet am 29. September 2021 statt. [Weitere Informationen zu Programm und eine Anmelde-möglichkeit finden sich auf der Internetseite des Dipa-Verbandes.](#)

Hersteller aus dieser Kategorie

© 2018 Kuhn Fachverlag